

Präzisionspendeluhr perfekt einreguliert

Freitag, 15. April, Literat„Uhr“-Menü
im Gasthof zum Freden

Vor knapp einem Jahr zog eine Präzisionspendeluhr in das neu renovierte Restaurant des Gasthauses zum Freden ein. Der Lienenener Torsten Hahn ist Koch des Hauses, aber sein privates Herz schlägt für die Uhrmachertechnik. Torsten Hahn baut Uhren und ist auch immer wieder auf Fachmessen präsent, um sein Fachwissen rund um das historische Handwerk zu erweitern.



Seit knapp einem Jahr hängt die Präzisionspendeluhr im Restaurant des Gasthofes zum Freden. Anfangs lief sie noch fünf Sekunden pro Monat zu schnell, durch die Feineinjustierung des Fachmanns Torsten Hahn (links) sind es jetzt nur noch eine Sekunde Abweichung seit dem 25. Januar. Darüber freut sich auch Firmeninhaber Heinz-Ludwig Eichholz (rechts).

Vor knapp einem Jahr hat er es geschafft, eine wertvolle Bausatzuhr des Traditionsunternehmens Müller & Sattler aus Gräfelfing (Süddeutschland) leihweise für ein Jahr zu bekommen, die seitdem im Restaurant des Hauses zum Freden einen wunderbaren Platz hat. Jetzt gibt es einen Grund, sich außerordentlich zu freuen, denn die Abweichung in der präzisen Zeitangabe, die Torsten Hahn zunächst auf fünf Sekunden pro Monat geschätzt hatte, ist soweit minimiert, dass seit dem 25. Januar bis heute die durchschnittliche Abweichung von gerade mal einer Sekunde erreicht wurde. „Das ist ein Top-Wert“ freut sich Torsten Hahn. Inzwischen ist sogar eine Bausatzuhr gleichen Typs von einem Gast aus Melle gekauft worden, der selbst ein Bastler ist und sich das wertvolle Stück jetzt selbst zusammenbaut.

Die Freude über soviel Präzision hat im Gasthof zum Freden sogar eine Idee reifen lassen, nämlich das Literat„Uhr“-Menü am Freitag, dem 15. April. Auf dem Speisenplan steht dann als Vorspeise Matjes Tartar, eine klare Linsen-Consomme, als Hauptgang Lamm-Carree. Natürlich hat Torsten Hahn bei der Zusammenstellung des Menüs darüber nachgedacht, was die Uhrmacher in jener Zeit wohl gerne gegessen haben mochten, und so lag natürlich auch das Dessert, nämlich Schweizer Schokolade und Kaffee, sehr nahe, als Referenz an die Präzisionsuhren aus dem Alpenland. Wer noch Interesse hat, an dem Literat„Uhr“-Menü teilzunehmen, sollte sich im Gasthof zum Freden anmelden, Tel. 05403/4050. Informationen rund um die Präzisionsuhren gibt es auch auf der Internetseite von Torsten Hahn: www.tickender-koch.de.

Telefon
01/800-0

3...

